

# REVISTA DE METEOROLOGÍA



N.º 11

## COMITE DE REDACCION

### DIRECTOR

D. Inocencio Font Tullot

### JEFE REDACCION

D. Lorenzo García de Pedraza

### VOCALES

D. Luis Balairón Ruiz

D. Carlos García-Legaz Martínez

D. Jaime García-Legaz Martínez

D. Antonio Labajo Salazar

D. Jaime Miró-Granada Gelabert

D. Manuel Pérez Delgado

Dirección postal  
Revista A.M.E.  
Apartado de Correos 46453  
28080 Madrid

Revista científica de difusión  
gratuita entre los socios.

Dep. Leg.: M 10961-1976  
I.S.S.N.: 0214-4387  
publicación periódica

Imprime:  
Artes Gráficas Gala. S. L.  
Miguel Yuste. 36  
28037 Madrid

## EDITORIAL

A la buena noticia que dimos en el n.º 10 respecto a las esperanzadoras perspectivas que se le abren a la Revista, tenemos la satisfacción de anunciar ahora otra no menos trascendental para el futuro de la AME y que ya en el mismo año 1988 se ha convertido en una magnífica realidad. Nos estamos refiriendo a la colaboración y ayuda económica que CAJAMADRID, dentro de su Obra Social, nos ha generosamente brindado. Gracias a ello la AME ha podido realizar su Tercer Concurso de Fotografías de Fenómenos Meteorológicos, de cuya convocatoria damos cuenta en las páginas azules. Así mismo ha hecho posible algo que hasta hace poco nos parecía inalcanzable, como ha sido la adquisición de los archivos, ficheros y demás documentación relativa a noticias e informaciones meteorológicas de tiempos pretéritos que pertenecieron al economista e historiador José M.ª Fontana Tarrats (1911-1984), así como del equipo necesario para poder proceder a la informatización de los datos correspondientes.

Todo este material que conservaba la viuda de Fontana Tarrats, y a quien agradecemos la confianza que ha puesto en la AME para que continúe la impresionante labor que de forma tan encomiable realizó su marido, constituye una invaluable fuente de información no sólo para climatólogos sino también para historiadores, economistas y geógrafos. Es por ello que aprovechamos este editorial para hacer saber a actuales y potenciales investigadores de las condiciones climáticas que reinaron en el pasado en España y del alcance de sus consecuencias socio-políticas, nuestra voluntad de brindarles el acceso a dicha fuente previo acuerdo de colaboración entre las entidades o personas interesadas y nuestra Asociación.

En las páginas azules del n.º 9 de la Revista se incluía una reseña sobre el Segundo Congreso Interamericano de Meteorología, celebrado en Buenos Aires a finales de 1987, en la que la AME, representada por su Presidente, fue reconocida como Sociedad cooperante de la Federación Latinoamericana de Sociedades de Meteorología, en igualdad de condiciones que la «American Meteorological Society» y la «Canadian Meteorological and Oceanographic Society», con lo cual, como decíamos, se iniciaba una nueva etapa en nuestra Asociación de colaboración en el campo de la Meteorología entre la gran familia hispanoamericana. Que esta colaboración ha seguido desde entonces su marcha ascendente da testimonio el brillante papel desempeñado por la representación de la AME en el Tercer Congreso celebrado en la Ciudad de México en noviembre de 1988 cuya reseña figura en las páginas azules.